
  Mieux Vivre à Malartic AG 2025- Présentation orale Commission Contes 2024

Bonjour à tous !
Le bilan complet et chiffré de la commission contes, est disponible à la lecture sur place aujourd’hui 
pour ceux qui le désirent et sera dans le prochain Mosaïque ! En voici un résumé :

16 conteurs-conteuses ont conté en 2024 : les présents peuvent se lever !
Nous avons une pensée émue et reconnaissante pour Marie-France Vincent, décédée subitement le 22 mars.

23 lieux pour 33 contées, Public :  790 personnes (660 en 2023) 
Nos activités ont été plus diversifiées :  
En plus des contées traditionnelles     :   au Collège Alfred Mauguin, au 3ème Festival d’Arsac, dans 1 jardin de 
Malartic, les soirées contes à Noël et à la Médiathèque 

→Nous avons répondu à de nouvelles demandes     :   contée-galettes pour vous ici à la Grange, le long de l’eau 
Bourde pour une asso de randonneurs, dans un Ehpad à Bègles, Au Bois de Cotor Pour l’association du  
lotissement Cantaranne, à la Journée du Patrimoine à la demande de la Mairie, au Musée de la Vigne et du vin 
pour les Amis de St Jacques 
A noter aussi les contées individuelles données par des conteurs plus nombreux, en circonstances et lieux  
divers 

→Nous avons aussi continué à nous former : avec MVM nous avons organisé un stage de formation 
auquel 12 conteurs ont participé, nous avons aussi continué les groupes de travail entre nous et 
certains ont effectué un ou plusieurs stages supplémentaires. Nous nous sommes aussi réunis 4 fois 
cette année pour faire avancer nos projets, dont celui de la fête des 20 ans des contes de Noël, dont 
nous vous reparlerons tout à l’heure.

Bilan financier de la commission Contes
Pour ce qui est des dépenses, comme chaque année, les frais des contées de Noël (245 € : goûter 
plus livret). Mais pas de remboursement demandé pour le secrétariat. Quant au stage payé par 
MVM, les conteurs participants ont fait des dons couvrant cette dépense (350 €)
→Mais nouveauté 2024 : sous forme de dons, nous avons eu des recettes : de la part de l’EHPAD Bon 
Secours  (150 €)  et  à  la  balade  contée  avec  recette  au  chapeau  (119 €)  très  bien  vécu  par  les 
randonneurs qui l’ont trouvé « normal »
   → On pourra envisager ce genre de participation libre pour d’autres contées et selon les propositions.
La valorisation financière globale du bénévolat des conteurs 2024 est importante (19 541 €) 

Le bilan d’activités 2024 est donc positif
Car tous les projets ont été réalisés et les réponses aux demandes diverses ont été réussies !

Projets 2025
→ Nous désirons reconduire nos disponibilités pour répondre aux demandes dans leurs diversités 
et nouveautés comme de conter à L’Espace-Barthez (déjà le 3 janvier et peut-être au printemps ?)
→ Continuer l’effort de formation avec un nouveau stage « Conte et Musique » ?

→ Préparer et faire une belle fête des 20 ans des soirées-contes MVM le 6 décembre
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